



DESCUBRE AUSTRIA Y BAVIERA

8 DÍAS | 7 NOCHES

Producto Selección

DÍA 1 (domingo). CIUDAD ORIGEN - MÚNICH.

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino a Múnich. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 2 (lunes). MÚNICH - OBERAMMERGAU - INNSBRUCK.

Desayuno. Salida para hacer una visita panorámica en la que conoceremos sus puntos más importantes: el Ayuntamiento y su Glockenspiel en la Marienplatz, centro geográfico y social de Múnich; la Maximilian Strasse, la avenida más elegante de la ciudad, donde se encuentran los grandes de la moda internacional; la Villa Olímpica; el edificio BMW, la iglesia de San Pedro. Tiempo libre. Te recomendamos visitar alguna de las famosas cervecerías de la ciudad, como por ejemplo la "Hofbrauhaus", fundada en 1591. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). Por la tarde, saldremos hacia Oberammergau, encantador pueblo bávaro, famoso por su talla en madera y pintura al fresco en las fachadas de las casas. Tendremos tiempo libre para disfrutar de sus calles adoquinadas y sus casas con fachadas decoradas. Después seguiremos hacia Innsbruck. (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

DÍA 3 (martes). INNSBRUCK.

Desayuno. Por la mañana haremos una visita panorámica. Innsbruck está marcada por momentos históricos muy determinados que dirigieron el desarrollo urbanístico de la ciudad, desde el siglo XV, época en que fue residencia del emperador Maximiliano de Habsburgo, hasta la evolución experimentada por la celebración en dos ocasiones de los Juegos Olímpicos de Invierno, pasando por el momento en que fue el escenario de violentas batallas contra los ejércitos napoleónicos en el siglo XIX. Durante la visita conoceremos el centro histórico con el famoso Tejadito de Oro, la fachada de la Catedral de Santiago, los edificios medievales de la época de Maximiliano I, el

Arco del Triunfo y la calle de Maria Teresa, entre otros lugares. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). A continuación, nos dirigiremos al centro de la ciudad para tomar el funicular "Nordkette" que nos llevará hasta el "Seegrube", a 1.905 metros de altitud, desde donde disfrutaremos de unas vistas espectaculares. Tiempo libre. Por la noche te recomendamos asistir de forma opcional a un espectáculo de folklore tirolés, con cena incluida, amenizado con bailes, cantos y música típica de la región (incluida en opción paquete de visitas). Regreso a nuestro hotel. Alojamiento.

DÍA 4 (miércoles). INNSBRUCK - CATARATAS KRIMML - SALZBURGO.

Desayuno. Iniciaremos el día con una excursión a las cascadas de Krimml. Tras una corta caminata entre bosques y paisajes maravillosos, llegaremos a las cascadas, las cuales en tres saltos de agua consiguen bajar 380 metros de altura, siendo las más caudalosas de toda Europa con 10.000 litros por segundo. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). Continuación hacia Salzburgo, ciudad natal de Mozart. A nuestra llegada haremos una visita panorámica en la que pasaremos por algunos de los lugares más representativos como son los jardines del Palacio de Mirabel, la catedral, la plaza de la Universidad, el centro histórico - peatonal con la Getreidegasse, el exterior de la casa natal de Mozart, la plaza de la Residencia, etc. (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

DÍA 5 (jueves). SALZBURGO - REGIÓN DE LOS LAGOS - ST. WOLFGANG - VIENA.

Desayuno. Hoy tendrás parte de la mañana libre. Si lo deseas podrás hacer una visita opcional al Palacio de Hellbrunn, conjunto monumental construido a principios del siglo XVII, que constituye una de las más fastuosas construcciones de estilo renacentista en la región al-

pina. Conoceremos sus jardines, famosos por sus ingeniosos juegos de agua, que se encargaban de sorprender a los huéspedes durante las fiestas principescas. Saldremos hacia la espectacular región de los lagos austríacos o "Salzkammergut", paraíso natural de lagos cristalinos, montañas majestuosas y pueblos encantadores. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). Pararemos en St. Wolfgang, pueblo a orillas del lago del mismo nombre, donde tendremos tiempo libre. Este encantador pueblo alpino es un destino de ensueño para aquellos que buscan la autenticidad austríaca. Sus calles empedradas, casas con entramado de madera y plazas adoquinadas te transportarán a tiempos pasados. Seguiremos hacia Viena, capital del país, con su elegancia imperial, arquitectura barroca y música clásica que se entrelazan en esta joya cultural. (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

DÍA 6 (viernes). VIENA.

Desayuno. Por la mañana, una visita panorámica nos guiará por sus puntos más destacados como la monumental Ringstrasse, avenida de más de 5 kilómetros de longitud donde se encuentran algunos de los edificios más significativos de Viena y que representa la máxima expresión del estilo historicista; el Parlamento, la Ópera, la Iglesia Votiva, los Museos de Historia del Arte y de la Historia Natural, el Ayuntamiento, la Bolsa etc. También pasearemos por el corazón peatonal de la ciudad agrupado en torno a la catedral de San Esteban, donde realizaremos una parada para visitarla libremente y además veremos entre otros lugares los patios del Palacio Imperial de Hofburg, la calle Kartner Strasse y el Graben con la Columna de la Peste, etc. Entradas no incluidas. Resto del día libre. Si lo deseas, podrás hacer una visita opcional al Palacio de Schönbrunn, tesoro barroco en el que nos sumergiremos en la historia imperial de Austria (incluida en opción

paquete de visitas). Durante el reinado de María Teresa, a mediados del siglo XVIII, esta residencia imperial de verano, se convirtió en el suntuoso escenario de la corte. Sus ostentosas salas y jardines nos transportarán a la época de los Habsburgo. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). Tarde libre para seguir explorando la ciudad, saborear el encanto vienés en un café tradicional o probar la exquisita tarta Sacher. Podrás caminar por su casco antiguo, visitar la Ópera, pasear por el Stadtpark, divertirte en el Prater, parque de atracciones con su icónica noria, o degustar la gastronomía austríaca con platos como el Wiener Schnitzel. Te recomendamos la opcional "Conciertos de Viena" en la que viviremos una velada inolvidable en un bello palacio aristocrático con un concierto al más puro estilo clásico vienés. Alojamiento.

DÍA 7 (sábado). VIENA - MÚNICH.

Desayuno. Dispondremos de parte de la mañana libre. Te recomendamos la excursión opcional Viena Desconocida. En ella conocerás la Biblioteca Nacional de Viena, de estilo barroco y una de las más grandes de Europa, y la catedral de San Esteban, en pleno centro de la ciudad y de estilo gótico. Saldremos hacia Múnich a la que llegaremos a última hora de la tarde. Tiempo libre. Alojamiento.

DÍA 8 (domingo). MÚNICH – CIUDAD ORIGEN.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

El precio incluye

- Visitas panorámicas de Múnich, Innsbruck, Salzburgo y Viena, con guía local.
- Otros lugares comentados por nuestro guía: Oberammergau, región de los lagos y St. Wolfgang.
- Subida en funicular al Seegrube.
- Excursión a las Cataratas Krimml, entrada incluida, con guía acompañante.
- Servicio de audio individual.

+COMIDAS: Categoría opción paquete comidas

- Este itinerario puede realizarse en la versión opción paquete de comidas. Se suman a las comidas base del itinerario, aquellas indicadas bajo la nomenclatura (incluido en opción paquete de comidas). Este itinerario ofrece un total de 8 comidas.

+EXCURSIONES: Categoría opción paquete visitas

- Esta opción, además de las visitas incluidas en el programa base, incluye las siguientes visitas indicadas bajo la nomenclatura (incluido en opción paquete de visitas):
 - Espectáculo tirolés con cena incluida.
 - Excursión al Palacio de Schönbrunn, entrada incluida y con guía local.

